

Правовое регулирование иммиграционной политики США в 1950-е годы

Овсянников Павел Юрьевич,
старший преподаватель кафедры государственно-правовых дисциплин
Сибирского юридического института
Министерства внутренних дел Российской Федерации,
кандидат юридических наук
paulovsyannikov@yandex.ru

Автором статьи проведен анализ правовых норм законов США от 23 сентября 1950 г. «О внутренней безопасности» и от 27 июня 1952 г. «Об иммиграции и гражданстве». Указанные нормативно-правовые акты стали правовой основой расово-национальной иммиграционной политики США в 1950-е годы, которая значительным образом изменила этнический состав иммигрантов того времени.

Ключевые слова: иммиграция, иммиграционная реформа, иммиграционная политика, закон, гражданство, США, иммигрант, иммигранты в США.

The Legal Regulation of the U.S. Immigration Policy in the 1950s

Ovsyannikov Pavel Yu.
Senior Lecturer of the Department of State and Legal Disciplines
of the Siberian Law Institute of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation
PhD (Law)

The author of the article analyzes the legal norms of the US laws of Internal Security Act of September 23, 1950 and Immigration and Nationality Act of June 27, 1952. These acts became the legal basis of the racial and national immigration policy of the United States in the 1950s, which significantly changed the ethnic composition of immigrants of that time.

Keywords: immigration, immigration reform, immigration policy, law, citizenship, the USA, immigrant, US immigrants.